



## Internationalismus der Tat

Jeder Beitrag zur Stärkung der sozialistischen Gemeinschaft auf politischem, ideologischem, ökonomischem und militärischem Gebiet dient der weiteren Veränderung des internationalen Kräfteverhältnisses zugunsten des Sozialismus und des Friedens.

Zu neuen, hervorragenden Leistungen führt auch die brüderliche Zusammenarbeit, die, wie auf der Großbaustelle Kraftwerk III in Hagenwerder, über Ländergrenzen hinweg Arbeiter und Ingenieure aus der UdSSR, aus der VR Polen, aus Ungarn, aus der ČSSR und aus der DDR beim Ausbau der Energiebasis vereint.



Als Internationalisten standen und stehen die Werktätigen der DDR immer an der Seite der für Freiheit, Gerechtigkeit und Fortschritt kämpfenden Völker. Ein Ausdruck dafür ist das Solidaritätsaufkommen (FDGB), das sich wie folgt entwickelte:

	100 %
1965	162 %
1970	363 %
	490 %
1973	683 %